

CRÓNICA.COM.MX

La saudí Aramco protagoniza la mayor salida a bolsa en la historia

por [Agencias](#)

La petrolera saudí Aramco, la empresa con más beneficios del mundo y también la mayor petrolera del planeta, fijó el jueves el precio de la acción en 32 riales saudíes (8.5 dólares) para asegurar una salida de más de 26 mil 500 millones de dólares en la operación de venta pública de acciones más grande de la historia.

La petrolera saudí Aramco, la empresa con más beneficios del mundo y también la mayor petrolera del planeta, fijó el jueves el precio de la acción en 32 riales saudíes (8.5 dólares) para asegurar una salida de más de 26 mil 500 millones de dólares en la operación de venta pública de acciones más grande de la historia.

El total del capital que saldrá a bolsa representa el 1.5 por ciento del valor total de la empresa, cifrado en 1 billón 700 mil millones de dólares, algo por debajo del objetivo de 2.2 billones que las autoridades saudíes se habían marcado.

Los suscriptores tendrán que abonar las acciones antes del 8 de diciembre y a partir del día 12 las acciones saldrán a la bolsa de Riad, llamada Tadawul, pese a que inicialmente la intención de Aramco era competir en parques internacionales.

Con esta salida a bolsa, Aramco supera la del gigante de las compras en línea chino Alibaba, que en 2014 debutó con acciones por valor de 25 mil millones de dólares, igual, por el 1.5 por ciento de su capital.

Por otra parte, la capitalización de Aramco, de 1.7 billones de dólares supera, por ejemplo, la de la tecnológica estadounidense Apple, valorada en 1.2 billones de dólares. El gigante petrolero saudí logró en 2018 un beneficio neto de 111 mil 100 millones de dólares, según estimaciones de las agencias crediticias Moody's y Fitch.

OPEP REDUCIRÁ PRODUCCIÓN. Entre tanto, la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) concluyó ayer su reunión sin un anuncio oficial sobre un posible recorte en la producción, que podría llegar hoy. Entre tanto, varios medios indicaron, antes del cierre, que el recorte es un hecho y que será de medio millón de barriles al día.